

人 と 人

いざとい時に備えて 救急救命講習会

1月22日(日)東村山市消防署本庁舎において、会員を対象とした「上級救命講習会」が行われました。当協会では平成21年に初めて行い、今回は2回目の開催となります。昨年の大震災により参加者も意識が高くなっています。実践を想定した有意義な講習会となりました。

以下は体験者の感想です。

初めての救急救命講習

ずっと気になっていた救急救命講習に初めて参加しました。

家族の中で私以外は色々な機会で講習を受けていましたが、私が救急救命に関する知識を持つていました。

3・11地震以降、私も最低の知識が欲しいと思い続けていたので、頼りませんでした。昨年の講師は防災救急協会から派遣された超ベテランで、テキストに沿って説明をしているのですが、必死に覚えると言うことで、頼りませんでした。

3・11地震以降、私も最低の知識が欲しいと思い続けていたので、頼りませんでした。昨年の講師は防災救急協会から派遣された超ベテランで、テキストに沿って説明をしているのですが、必死に覚えると言うことで、頼りませんでした。



Christmas Party

英会話委員会

昨年12月21日(水)市民センターで、後期英会話の受講生がクラスを行なっていました。「クリスマス合同交流会」でイギリスへ帰省されていたゴードン先生の代わりにカーメロン(カナダ)先生が参加されました。

ゲームや歌など、普段交流のない他のクラスの方々や委員たちと楽しい時間を過ごしました。当日は参加者も58名と大盛況でした。

本田レイラニさん
(右・生活文化課)
カーメロン先生
(左・オーストラリア)



市民交流 再会は最高のプレゼント

平成23年12月22日から31日まで派遣生だった森山真平君(第28回)・森山雄介君(第29回)兄弟と仲条高幸君(第29回)が市を再訪しました。滞在記を寄稿していただきました。

姉妹都市再訪問 森山 真平

私は弟と共に姉妹都市のインディペンデンス市(イー)へ再訪問しました。2011年のクリスマスを祝年、派遣生として私が泊まつた家へ弟がホームステイをしました。派遣時に知り合ったホストファミリーは本当の家族のようでお別れの時に私にも弟にも「またおいで」とってくれた。そして昨年の年末に再訪問が実現したのである。

イ市の友達やホストブラザーやが私たちのために遊ぶ計画をたくさん企画してくれた。ボウリングへ行ったり、夜も寝ずに明け方まで遊んだり、映画を観たり、スケートへ行ったりと充実した日々を送られたのは彼らおかげである。中でも、アメリカで迎えるクリスマスは初めてで、

私は弟と共に姉妹都市のインディペンデンス市(イー)へ再訪問しました。2011年のクリスマスを祝年、派遣生として私が泊まつた家へ弟がホームステイをしました。派遣時に知り合ったホストファミリーは本当の家族のようでお別れの時に私にも弟にも「またおいで」とってくれた。そして昨年の年末に再訪問が実現したのである。

イ市の友達やホストブラザーやが私たちのために遊ぶ計画をたくさん企画してくれた。ボウリングへ行ったり、夜も寝ずに明け方まで遊んだり、映画を観たり、スケートへ行ったりと充実した日々を送られたのは彼らのおかげである。中でも、アメリカで迎えるクリスマスは初めてで、

私は弟と共に姉妹都市のインディペンデンス市(イー)へ再訪問されました。そのようすは、当協会のホームページに掲載されておりますので、どうぞご覧ください。

お知らせ

総会 平成24年度総会は5月26日(土)午後2時より市民センター2階において開催されます。

会の準備による懇親会を予定しておりますので、多数のご参加をお待ちしております。

役員・委員研修 今年度の役員・委員研修会は3月24日(土)、市内青葉町にある納豆工場等の見学です。詳細については別紙をご確認ください。

（会員交流委員会）

・イ市で提携記念パーティー 1月28日(土)イ市で恒例の姉妹都市提携記念のパーティーが行われました。そのようすは、当協会のホームページに掲載されておりますので、どうぞご覧ください。

当協会は来年の姉妹都市提携35周年記念行事に向けて準備活動に入りました。特にこの間に派遣生の同窓会を作るプロジェクトを1年間かけて協議するようになりました。

来年の3月には本広報紙は100号を迎えます。当委員会も検討しています。記念号に対するア

イデアをぜひお寄せください。

編集後記

前号(12月1日発行)の記事 中賛助会員「角田幸司」様のお名前は正しくは「角田孝司」でした。お詫びして訂正します。

来年の3月には本広報紙は100号を迎えます。当委員会も検討しています。記念号に対するア

ことを願いますが、もし家族に必要な時がきたらためらわずに使います。第三者に対してもちょっと不安…。

次に応急手当方法の練習を行いました。三角巾一枚で身体の様々な部位を固定できるのです。これも常に携帯しておきたい一品だなと思いました。

今はすべて友好協会の会員という気楽な小グループで、その場ですぐに疑問を聞くことができるようになりました。でもこれからは通報やAEDを探すなど私にも出来ることがあるということが分かりました。心肺蘇生のために行う人工呼吸も練習しました。感染防止用のマウスピースは小さく折りたため、バッグの中に入れて邪魔にならない大きさです。使う必要が無い

とき、講師も氣さくな方が良い雰囲気でした。一回の講習で救命処置を行うことが出来るとは思いませんが、少なくとも立ち去ることはないと私は思います。良い機会をありがとうございました。

（中川 香）



スケート場でイエーイ!!



ボウリング場で全員集合

あの人とは今

第25回派遣生 櫻井 彩美

私は2005年の夏に派遣団員として参加しました。また、ホストファミリーとして5人のインディペンデンスの学生を受け入れた経験があります。

当時、私が滞在したのはMoxleyファミリーです。ご両親と4姉妹、そして大きな犬のいる家族でした。長女のサラが同じ年齢だったため

向こうの家族とプレゼント交換をしたりイルミネーションを見たりした。ホストファミリーは私たちが来てくれたことが最高のプレゼントだと言つてくれた。

派遣時に知り合ったイ市の中学生やファミリーと再会できたことが何より嬉しく、今回の再訪問でその時よりもいつそう親しい仲になれたと思う。国際交流というものは派遣期間内だけの一時的なものではなく、その後もこうやって関わっていくこと

に意味があるので思った。このような機会を与えてくれた姉妹都市親善訪問派遣事業に感謝をしたい。

私は弟と共に姉妹都市のインディペンデンス市(イー)へ再訪問されました。3週間は多くの親戚とともに会い、本当に家族の一員として接してくださいました。そ

して昨年の年末に再訪問が実現したのである。

イ市は本当の家族のようでした。お別れの時に私にも弟にも「またおいで」とってくれた。そ

して昨年の年末に再訪問が実現したのである。

イ市は本当の家族のようでした。お別れの時に私にも弟にも「またおいで」とてくれ

たのである。

私は弟と共に姉妹都市のインディペンデンス市(イー)へ再訪問されました。3週間は多くの親戚とともに会い、本当に家族の一員として接してくださいました。そ

して昨年の年末に再訪問が実現したのである。

イ市は本当の家族のようでした。お別れの時に私にも弟にも「またおいで」とてくれ

たのである。

私は弟と共に姉妹都市のインディペンデンス市(イー)へ再訪問されました。3週間は多くの親戚とともに会い、本当に家族の一員として接してくださいました。そ

して昨年の年末に再訪問が実現したのである。

イ市は本当の家族のようでした。お別れの時に私にも弟にも「またおいで」とてくれ

たのである。

ア)として1年間滞在しました。AuPairはホームステイをしながら、その家の子どものお世話をすることによってベビーシッターとして給料をもらいつつ、地域の大学などに通う若者向けのプログラムです。

アメリカに滞在している1年の間に、クリスマスと夏休みの2回、インディペンデンスを再訪する機会がありました。Moxleyファミリーはも

ちろん、今まで我が家に滞在した学生たちとの再会を果たすことができました。学生ど

も子どもたちに会うことができたことも嬉しかったです。家

のいる人もいて、彼女たちの子どもたちに会うことができたことも嬉しかったです。家

のいる人もいて、彼女たちの子どもたちに会うことができたことも嬉しかったです。家